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ACTA Nº23-2017/SO-21-CFCC 

SESIÓN ORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE CIENCIAS CONTABLES DE FECHA 12 DE 
DICIEMBRE  DEL 2017 

En Bellavista a los doce días del mes de diciembre del año dos mil diecisiete, en la Facultad de 
Ciencias Contables de la Sede Cañete, de la Universidad Nacional del Callao, se reunieron los 
miembros del Consejo de Facultad, presidido por el señor Decano Dr. CPC Roger Hernando 
Peña Huamán, Dr. Víctor Manuel Merea Llanos, Abg. Guido Merma Molina, Mg. CPC Juan Carlos 
Estuardo Quiroz Pacheco, representación Estudiantil Cueva Flores, Lucia Yakeline Docente 
invitado, , Dr. CPC Raúl Walter Caballero Montañez, Director de la Unidad de Posgrado,  CPC 
Manuel Ernesto Fernández Chaparro, Director del Departamento de Contabilidad, como 
Secretario Académico el Prof. Juan Carlos E. Quiroz Pacheco ,quién a las quince con 10.00  am  
pasa lista de asistencia comprobándose  que hay el quorum reglamentario. 
Asimismo participan docentes invitados Mg. Rosario Wieliche Vicente Alva Mg. Humberto 
Tordoya Romero, Lic. César Vidal Saciga Palomino, Jhino Pardave 

 
AGENDA 

 

I. LECTURA Y APROBACIÓN DE ACTAS 
 Acta N°15-2017-SO-14-CFCC 
 Acta N°16-2017-SO-15-CFCC 
 Acta N°17-2017-SO-16-CFCC NHQ 
 Acta N°18-2017-SO-17-CFCC 
 Acta N°19-2017-SO-18-CFCC 
 Acta N°20-2017-SO-19-CFCC NHQ 
 Acta N°21-2017-SE-02-CFCC 
  

II. DESPACHO 
III. INFORMES 
IV. PEDIDOS 
V. ORDEN DEL DIA 

1. Designación de los Órganos de Asesoramiento, Comisiones Permanentes 
2. Designación del Coordinador del Ciclo de Tesis 2018-01 

 

El señor Decano da inicio a la sesión con el primer punto de agenda, no sin antes agradecer al estudiante Sony 
Gonzales  por la invitación a la filial Cañete, que hay un representante estudiantil, Muriano Robles Carlos  de 
esta filial pero por cuestión de sus labores no puede estar presente, y espera que sea más frecuente el 
desarrollo de las sesiones en esta filial, también indica que los representantes de este Consejo terminan sus 
funciones el 16 de diciembre  

I. LECTURA Y APROBACIÓN DE ACTAS 
 Acta N°15-2017-SO-14-CFCC 

El señor Decano pregunta a los miembros del consejo de Facultad si tienen alguna observación, al no haber 
ninguna se da por aprobado. 
ACUERDO: 
APROBAR EL ACTA N°15-2017-SO-14-CFCC 
 

 
 Acta N°16-2017-SO-15-CFCC 
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El señor Decano pregunta a los miembros del consejo de Facultad si tienen alguna observación, al no haber 
ninguna se da por aprobado. 
ACUERDO: 
APROBAR EL Acta N°16-2017-SO-15-CFCC 
 

 Acta N°17-2017-SO-16-CFCC - NHQ 
El señor Decano informa que no hubo quorum en esta sesión pero se considera por cuestión de orden 
cronológico de las actas . 
 

 Acta N°18-2017-SO-17-CFCC 
 
El señor Decano pregunta a los miembros del consejo de Facultad si tienen alguna observación, al no haber 
ninguna se da por aprobado. 
ACUERDO: 
APROBAR EL Acta N°18-2017-SO-17-CFCC 
 

 Acta N°19-2017-SO-18-CFCC 
 
El señor Decano pregunta a los miembros del consejo de Facultad si tienen alguna observación 
 
La representante Estudiantil, que en esta Acta hay un pedido del Representante Muriano Carlos, solicitando la 
apertura de mas grupos horarios ene l Ciclo Verano 
 
El señor Decano manifiesta que este pedido y los otros que ha recibido de los estudiantes  lo ha derivado al 
Coordinador del Ciclo de Nivelación, para que estudie la posibilidad de poder atender, que la programación del 
Ciclo de Nivelación 2018-N y 2018-V  
ACUERDO: 
APROBAR EL Acta N°19-2017-SO-18-CFCC 
 

 Acta N°20-2017-SO-19-CFCC 
 
El señor Decano informa que no hubo quorum en esta sesión pero se considera por cuestión de orden 
cronológico de las actas. 
 

 Acta N°21-2017-SE-02-CFCC 
 
El señor Decano pregunta a los miembros del consejo de Facultad si tienen alguna observación, al no haber 
ninguna se da por aprobado. 
ACUERDO: 
APROBAR Acta N°21-2017-SE-02-CFCC 
 
 

II. DESPACHO 
NO HAY DESPACHO 

III. INFORMES 
EL Prof. Guido Merma informa sobre la supervisión y fiscalización de SUNEDU sobre Cañete indica que 
corresponde, que este consejo de Facultad en Cañete expresar las congratulaciones al Decano y 
miembros del Consejo que ya culminan sus dos años de gestión  que se ha trabajo con reciproca 
colaboración y considera que se está llegando a buen puerto , además indica que se está esperando el 
resultado si funcionara como Comisión de Gobierno o Consejo de Facultad debido a que no se tiene 
representantes docentes de categoría Principal debido a que el Estatuto no indica . 
Que la Sede no tendría autorización correspondientes y se ha observado las observaciones primero 
estuvo en el área de sunedu y luego a fiscalización, porque en el periodo que la creación de la sede 
cañete desde el año 2005 si n embargo aquella vez si se conoció la documentación que la Universidad 
remitió a la ANR en ese entonces y que la Universidad si puede crear sedes en la ciudad de Lima que a 
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y finalmente formalmente se alcanzó la comunicación el área de fiscalización de la SUNEDU que nos 
corresponde SEDE Y NO FILIAL   
El Prof.Victor Merea manifiesta que se debe felicitar al Rector Baldo Olivares por lograr con las 
gestiones ante la SUNEDU y lograr el reconocimiento como SEDE a Cañete 
 

IV. PEDIDOS 
El señor Decano indica que el Pedido del Prof. Merea de Felicitación al Señor Rector pasa a la ORDEN 
DEL DIA 
Pedidos del Prof. Guido Merma – ORDEN DEL DIA 

1) Realizar 01 Consejo de Facultad por semestre en la Sede Cañete 
2) Difundir en la página Web de la Universidad información sobre el presente Consejo. 
3) Que el señor Decano viabilice la gestión por condiciones básicas en Cañete. 

 
 

V. ORDEN DEL DIA 

1. DESIGNACIÓN DE ÓRGANOS DE ASESORAMIENTO, COMISIONES PERMANENTES 
El señor Decano solicita que se ve en próximo Consejo sesión ordinaria para el día viernes 15  de diciembre y 
pregunta a los miembros del Consejo si tienen alguna observación al no haber ninguna se aprueba ver este 
punto en el próximo Consejo de Facultad. 

2. Designación del Coordinador del Ciclo de Tesis 2018-01 
El señor Decano manifiesta que hay estudiantes en espera para el inicio del Ciclo de Tesis pero por cuestiones 
de cierre de presupuesto no se puede aperturar este año porque se terminaría el Ciclo el próximo año y hay 
problemas luego con los pagos de todos los docentes participantes en el Ciclo, por lo que se está programando 
para el inicio de Ciclos de Tesis en el 2018 y que incluso se puede designar  coordinadores para dos Ciclos en el 
año 2018. También indica que para el próximo año realizara cursos de Metodología con especialistas en la 
carrera y un Estadístico que sepa de ………….. 
 
El Prof. Víctor Merea manifiesta que debe haber coherencia cuando se trabaja la Tesis porque los docentes y los 
asesores discrepan en mucho, que deben de coordinar docentes y asesores y que los asesores realmente los 
asesoren porque hay mucha queja de los alumnos. 
 
El señor Decano indica que se va a preparar una Directiva interna para evitar estos inconvenientes. 
 
El Prof. Manuel Fernández Director del Departamento Académico manifiesta que  la Unidad de Investigación, si 
ya aprobó los proyectos no deberían de cambiarse los nombres que después  se generan problemas. 
 
El Prof. Raúl Caballero Director de la Unidad de Posgrado y que tienen similar Problema y que se están 
haciendo reuniones con profesores, asesores y Coordinador intercambiando puntos de vista  y definir así una 
opinión. 
 
El señor Decano luego pide propuestas de docentes para los Coordinadores del Ciclo de Tesis. 
 
 
El Prof. Victor Merea también agrega  que debe de pasar el proyecto de Tesis por el software de antiplagio, 
porque hay muchos Proyectos de Tesis que tratan de los mismo y que no debe de ser que la Unidad de 
Investigación debe remitir una relación con los nombres de las Tesis para evitar repetición. 
 
El Prof. Guido Merma , manifiesta que ya está instalado el software antiplagio en la página de la Universidad que 
las Facultades ya lo están utilizando y que la Facultad de Ciencias Contables hasta ahora no a ingresado al 
Software que ahora es obligatorio bajo responsabilidad, también indica que hay que empezar subsanando 
errores y de ninguna manera retroceder, por ejemplo si hay un Proyecto de Tesis referente a Tributación y el 
Asesor es especialistas en Costos quiere adecuar el Tema a costos y esto no puede ser hay que respetar al 
Bachiller con el Tema que ha planteado y luego propone a dos docentes para Coordinador del Ciclo de Tesis 
2018-01 al Prof.  Rosario Wieliche Vicente Alva y Cesar Ruiz 
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El señor Decano somete a votación la propuesta del docente Mg. Rosario Wieliche Vicente Alva 
 
VOTOS A FAVOR : 05 VOTOS  UNANIMIDAD. 
 
El Prof. Juan Quiroz propone para el Ciclo de Tesios 2018-02 a los docentes Humberto Tordoya y  Cesar Ames 
 
El señor decano somete a votación la propuesta para el Ciclo de Tesis 2018-02 del Mg. Humberto Tordoya 
Romero 
VOTOS A FAVOR  05 VOTOS UNANIMIDAD. 
 Luego del desarrollo de las votaciones el acuerdo queda como sigue 
ACUERDO: 

1.° APROBAR LA APERTURA, INSCRIPCIÓN Y DESARROLLO DEL CICLO DE TESIS 2018-01 Y 2018-02 EN LA FACULTAD 
DE CIENCIAS CONTABLES DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DEL CALLAO. 

2.° DESIGNAR LOS  COORDINADORES ACADEMICOS DEL CICLO DE  TESIS 2018-01 y 2018-02  , PARA LA OBTENCIÓN 
DEL TITULO PROFESIONAL DE CONTADOR PUBLICO EN LA FACULTAD DE CIENCIAS CONTABLES, cumpliendo con 
las funciones establecidas en la “Directiva para la Titulación Profesional por la Modalidad de Tesis con Ciclo de Tesis” 
Capitulo IV numeral 4.3, de la Universidad Nacional del Callao, aprobada con Resolución N°754-2013-R del 21/08/2013. 

1. MG. ROSARIO WIELICHE VICENTE ALVA  CICLO DE TESIS 2018-01 
2. MG. HUMBERTO TORDOYA ROMERO   CICLO DE TESIS 2018-02 

 

3. SOLICITA SE FELICITE AL RECTOR BALDO OLIVARES POR RECONOCIMIENTO ANTE 
LA SUNEDU DE LA SEDE CAÑETE. 

El señor Decano manifiesta que este es un trabajo silencioso que ha realizado el señor Rector y que incluso ya 
se vio en Consejo Universitario, y pregunta a los miembros del Consejo de Facultad si tienen alguna observación 
al no haber ninguna se da por aprobado. 
ACUERDO: 
ENCARGAR AL SEÑOR DECANO FELICITAR  AL SEÑOR Dr. BALDO OLIVARES CHOQUE,RECTOR DE 
LA UNIVERSIDAD DEL CALLAO,  POR LAS GESTIONES REALIZADAS ANTE SUNEDU, POR EL LOGRO 
DEL RECONOCIMIENTO DE CAÑETE COMO SEDE DE LA UNIVERSIDAD ADSCRITA A LA UNIVERSIDAD 
NACIONAL DEL CALLAO 
 

4. REALIZAR UN CONSEJO DE FACULTAD POR SEMESTRE EN SEDE CAÑETE  
El señor Decano pregunta a los miembros del Consejo de Facultad si tienen alguna observación, al no haber 
ninguna se da por aprobado. 
 
ACUERDO: 
ENCARGAR AL SEÑOR DECANO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS CONTABLES , EN SU CONDICIÓN DE 
PRESIDENTE DEL CONSEJO DE FACULTAD,  CONVOQUE A SESIÓN DE CONSEJO EN LA SEDE 
CAÑETE UNA VEZ CADA SEMESTRE ACADEMICO. 
 

5. DIFUNDIR EN LA PÁGINA WEB de la UNAC información sobre el presente Consejo. 

El señor Decano pregunta a los miembros del Consejo de Facultad si tienen alguna observación, al no haber 
ninguna se da por aprobado. 
 ACUERDO: 
QUE EL SEÑOR DECANO SOLICITE AL JEFE DE LA OFICINA DE SERVICIOS GENERALES PARA QUE A 
SU VEZ LA PERSONA ENCARGADA DEL SOPORTE TECNICO VISUALICE EN EL LINK DE LA FACULTAD 
LA SESIÓN DE CONSEJO DESCENTRALIZADO LLEVADO A CABO EN LA SEDE CAÑETE EL DIA 
MARTES 12 DE DICIEMBRE DEL 2017, AGREGANDO FOTOGRAFIAS. 
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6. QUÉ EL SR. DECANO VIABILICE LA GESTIÓN POR MEJORES CONDICIONES BÁSICAS 
EN CAÑETE.  

El señor Decano le concede la palabra al Prof. Guido Merma 

El Prof. Guido manifiesta que regresa a Cañete después de 01 año y tiene la verificación de que hay avances y a 
pesar de esto es bastante limitado y considera que el Decano va a participar con voz y voto en Consejo 
Universitario, en base a la información de Prof. Vicente Alva que hay un promedio de tres millones de soles de 
ingreso en Sede Cañete. 

El señor Decano indica que va a ser suyo un comentario del señor Rector en la que se desea enviar un ómnibus 
de la Universidad para Cañete , pero el problema es que a pesar de las convocatorias para concurso público no 
se presentan los choferes, que el ómnibus hay pero no hay chofer. 

El Prof. Víctor Merea manifiesta que se solicite a DOIM que elabore un proyecto para hacer la pista de entrada a 
la Universidad de Cañete. 

El Señor Decano manifiesta que en el primer Consejo Universitario, solicitara los pedidos pero también solicita el 
apoyo del representante estudiantil ante Consejo Universitario que es de la Sede Cañete. 

El Prof. Vicente Alva manifiesta que tiene un informe completo de las necesidades de Cañete para que pueda 
hacer su pedido sustentado que la sede cañete no necesita recursos de la Facultad,  que la Sede cañete tienen 
sus propios recursos 

ACUERDO: 
ENCARGAR AL SEÑOR DECANO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS CONTABLES PARA QUE REALICE 
LAS GESTIONES ANTE LA ALTA DIRECCIÓN DE LA UNIVERSIDAD PARA EL LOGRO DE CONDICIONES 
BASICAS DE LA SEDE CAÑETE CON FINES DE LICENCIAMIENTO. 
 
 El estudiante de Cañete manifiesta que es Saludable y reconfortante para  los estudiantes de Cañete, la 
presencia de los miembros del Consejo y el desarrollo de la misma ,  talvez no hay asistencia masiva de los 
estudiantes debido a que están laborando agradece al señor Decano la  predisposición de poder ayudarnos ,  
que la Facultad de Ciencias Contables  en la  Sede Cañete es la única que tiene la BIBLIOTECA 
ESPECIALIZADA y contamos con el SOFTWARE CONCAR y reitera  que es reconfortante que les interese la 
situación de Cañete y da muchas gracias . 
 
No habiendo más puntos de agenda que tratar, se levanta la sesión a las 12.55 horas 
 

 
 

 

 


